

 Fecha: 18-07-2024
 Pág.: 2
 Tiraje: 3.000

 Medio: El Heraldo
 Cm2: 663,1
 Lectoría: 6.000

 Supl.: El Heraldo
 VPE: \$1.326.149
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: P. Silvio Antonio Jara Ramírez Ciudadano Ilustre de Linares -- 23 de mayo de 2024

P. Silvio Antonio Jara Ramírez Ciudadano Ilustre de Linares — 23 de mayo de 2024

(Manuel Quevedo Méndez)

El Padre Silvio sintió muy joven la vocación de servicio a Dios, en su tierra natal de Quirihue, en el seno de su cristiana familia. Allí, siendo aún pequeño, la imagen de los frailes franciscanos que recorrían los campos evangelizando, le llegó al corazón y sintió el primer llamado de Jesús a seguirlo. Unos años después, siendo adolescente y estando en Linares, estudiando en el Instituto Linares, dio el paso de continuar sus estudios en el Seminario Menor de San Pelayo en Talca

Llegó a nuestra ciudad, a estudiar la educación secundaria en el Instituto Linares, en marzo de 1962 año del Mundial de Futbol efectuado en Chile; desde esa fecha "comencé a beber de las hermosas tradiciones que ya, por entonces, exhibía el Instituto. Un colegio de la Iglesia católica que optó por una formación liberadora. Siempre fue muy importante el buen rendimiento académico, pero también se insistió en todo momento en la entrega de una formación humana integral".

Recuerda con nostalgia "mi paso por el Instituto Linares fue muy fugaz. Apenas estuve un año en sus aulas como alumno, pero después he tenido la fortuna de pasar por varios períodos muy cercano a los Hermanos Marianistas, profesores, administrativos, y demás integrantes de la comunidad educativa, en todo momento".

Al año siguiente (1963) se traslada al Seminario San Pelayo de Talca, para terminar sus estudios de humanidades (1967); luego, desempeñándose como Profesor primario de la escuela San Miguel Arcángel de nuestra ciudad (1968).

Sus estudios superiores los inicia el año 1969 en el Seminario de Talca, y cursar estudios de Filosofía y Teología en las Universidades de Salamanca, España y Universidad Santo Tomas de Aquino, Roma, Italia, donde obtuvo el Título de Bachiller.

Al regreso, Mons. Augusto Salinas Fuenzalida lo ordenó sacerdote en la Catedral de Linares, (15 agosto 1974) en tiempos difíciles para el país y para la Iglesia, a un año del golpe de estado y sus dolorosas secuelas de enfrentamientos y muertes. El Señor fue llevando al joven sacerdote por nuevas experiencias pastorales: secretario del Obispo, ayudante de la Catedral y Encargado de Pastoral Juvenil.

En octubre de 1976 prosiguió estudios de espiritualidad en la Facultad de Teología del norte de España, sede de Burgos.

En 1977, con la llegada de Mons. Carlos Camus Larenas, comenzaba una etapa muy activa en su vida sacerdotal. Le solicitan encargarse de llevar adelante el naciente Periódico Buena Nueva y seguir con la formación de corresponsales del periódico, de animadores de comunidades, de profesores de religión, de pastoral familiar y la formación de personas y la coordinación como Vicario Episcopal de Pastoral. Simultáneamente, fue Cura de Sauzal y párroco de Yerbas Buenas. Director del Instituto "Alfa y Omega", para el perfeccionamiento de profesores de religión católica, entre otras responsabilidades.

Regresa a Roma (1981) para terminar su Licenciatura en Espiritualidad en la Pontificia Universidad Gregoriana. Más tarde fue nombrado Vicario Episcopal de Pastoral de la Diócesis, después de haber sido simultáneamente párroco de Yerbas Buenas, fue destinado excepcionalmente a la Diócesis de Copiapó para organizar una Misión general.

En 1991 asume como Vicario General de la Diócesis de Linares, compatibilizando esta labor con la de Coordinador de la Pastoral Diocesana, Administrador de Bienes y últimamente como párroco de El Sagrario, Iglesia

Catedral.

Yamil Najle Alee Empresa Periodística El Heraldo E.I.R.L.

DIRECTOR MIGUEL ANGEL VENEGAS SALGADO REPRESENTANTE LEGAL YAMIL NAJLE ALEE

OFICINAS: LINARES: YUMBEL 658 CORREO ELECTRONICO

Diarioheraldo.linares@gmail.com www.diarioelheraldo.cl El Padre Silvio cumple, este 2024, sus 50 años de Ordenación Presbiteral. Así se le ha reconocido su fidelidad y constante servicio a la Catedral y a la cuidad. Su fiesta litúrgica será el 15 de agosto, día propio de su Ordenación; donde la Iglesia diocesana se hará presente para orar y dar gracias a Dios por él y su ministerio.

En medio de las celebraciones por los 230 años de la comuna de Linares, se ha destacado al Padre Silvio Antonio Jara Ramírez, Sacerdote y Vicario General de la Diócesis, reconociendo su servicio pastoral en una trayectoria de 50 años, como "Ciudadano Ilustre de Linares", distinción entregada por el alcalde de Linares D. Mario Meza Vásquez y el Concejo municipal.

Sin herir su humildad, en estos largos años de ministerio, el Padre Silvio ha dejado la huella del sacerdote humilde y abnegado, servidor atento a los detalles y necesidades del prójimo, viviendo una vida de servicio fiel a Dios y a la Iglesia.

Entre sus características personales, todos reconocemos su memoria privilegiada, que sabe compartir en conversaciones animadas y llenas de datos y circunstancias. Su austeridad y ejemplo de pobreza de vida son signos de su seguimiento al Señor Jesús. (Bibliografía y foto: Periódico Buena Nueva; Dpto. Comunicaciones de la Diócesis de Linares)

